
École Sainte-Marie
1111, rie Denault, Charnbly COuébec) JL 2L7
Tél. 450 461-5907

Procès-verbal

Conseil d’établissement
Lundi 23 septembre 2019 à 18h30

Salon du personnel

Personnes présentes: Caroline Vermette, Mélissa Pilote, Nathalie Théroux, Andrée-Anne
Bouchard, Émilie Chevrier, Ève-Marie Charron-Lamarre, Stéphanie Thibeault, Angelica Quevedo,
Angélique Aumont, Véronique Dumont, Mylène Cadieux, Sophie Provencher, Julie Therrien

Personne absente: Marie-Pierre Baril, remplacée par Sophie Neveux, substitut

1. Ouverture de l’assemblée à 18h35.
Madame Aumont ouvre l’assemblée et les membres se présentent.

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire.
Il est proposé que le secrétariat s’effectue à tour de râle. Des membres se proposent pour
être secrétaire aux dates suivantes : 23 septembre : Andrée-Anne Bouchard, 11
novembre : Nathalie Théroux, 9 décembre : Sophie Provencher, 3 février : Émilie Chevrier,
23 mars: Ève-Marie Charron-Lamarre, 27 avril: ]ulie Therrien et 8 juin: Véronique
Dumont

cÉ.19-20-01 La proposition est acceptée à l’unanimité.

3. Adoption de l’ordre du jour.
Madame Aumont fait la lecture de l’ordre du jour. Le point 9.7 est retiré car il a fait l’objet
de présentation lors de l’assemblée générale des parents.
Les points 10.7 (parole à la professionnelle) et 10.8 (parole aux membres) ont été ajoutés.

Proposé par Mme Émilie Chevrier.

CÉ.19-20-02 La proposition est acceptée à l’unanimité.

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 10juin 2019.
Quelques erreurs orthographiques sont corrigées

Proposé par Mme Véronique Dumont

CÉ.19-20-03 La proposition est acceptée à l’unanimité.
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5. Affaires relatives au procès-verbal du 10 juin 2019.

Suivi au point 9.1.3: Madame Vermette apporte des précisions concernant les sorties

culturelles. Des sommes de 29$ par élève (mesure ministérielle) seront allouées pour

deux sorties culturelles (se retrouvant dans le répertoire « culture et éducation »).
De plus, une partie du budget « école inspirante > pourrait être utilisée en cas de

dépassement des coûts des sorties culturelles et autres activité complémentaires.

Suivi au 9.2.7 La course de l’amitié aura rapporté environ 5700$.

6. Parole au public.

5.0.

7. Correspondance

5.0.

8. Parole à la trésorière sortante

5.0.

9. DISCUSSION ET DÉCISION

9.1 Élection d’un président

Mme Angélique Aumont se propose.

CÉ.19-20-04 Élue à l’unanimité.

9.2 Élection d’un vice-président

Mme Véronique Dumont se propose.

CÉ.19-20-05 Élue à l’unanimité.

9.3 Nomination d’un trésorier

Mme Sophie Provencher se propose.

CÉ.19-20-06 Élue à l’unanimité.

9.4 Calendrier des rencontres

Les rencontres se tiendront les lundis soirs à 18h30.
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Une modification est apportée. La séance initialement prévue le 4 novembre 2019
est reportée au 11 novembre 2019.

Proposé par Mme Émilie Chevrier

CÉ.19-20-07 La proposition est acceptée à l’unanimité.

9.5 Révisions des règles de régie interne
Une correction est apportée au point 7.5.2. :(...) l’élection du président est
soumise au scrutin secret.

Proposé par Mme Mylène Cadieux

CÉ.19-20-0$ La proposition est acceptée à l’unanimité.

9.6 Pouvoirs et fonctions du CÉ
Madame Vermette présente le document « Pouvoirs du conseil
d’établissement ».

9.7 Rapport annuel

Point retiré de l’ordre du jour

9. 8 Activités complémentaires 2019-2020
Madame Vermette présente le document des activités 2019-2020 pour chacun
des degrés. Un sondage sera remis aux parents concernant les activités qui
devront leur être chargées. 80% des réponses devront être positives afin que
l’activité puisse avoir lieu.

9. 9 Politique alimentaire vs activités spéciales
Madame Vermette suggère un assouplissement de la politique alimentaire lots
des événements spéciaux: Halloween, Noél, St-Valentin, Pâques, fin d’année et
anniversaires

Proposé par Mme Nathalie Théroux

CÉ.19-20-09 La proposition est acceptée à l’unanimité.

9.10 BudgetduCÉ

Madame Vermette informe les membres des utilisations possibles de ce budget.
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9.11 Campagne de financement

Aucune campagne de financement ne sera tenue pour l’année scolaire 2019-2020

puisque qu’il y a suffisamment d’argent dans le fonds à destination spéciale.

Le club Optimiste de Chambly a remis 6500$ à l’école lors de sa fermeture.

Un donateur anonyme a remis 5000$ (première tranche d’une promesse de

10 000$ par année pour trois ans) à l’école.

La course de l’amitié a rapporté environ 5700$.

Toutefois, les classes qui auraient des besoins particuliers pour des activités

complémentaires pourraient faire une campagne indépendante.

9.12 Parole à la direction

Projet éducatif

Madame Vermette nous informe que l’équipe-école travaille sur l’élaboration du

plan d’action pour le projet éducatif. Celui-ci sera présenté et discuté avec les

enseignants lors de l’assemblée générale du 28 octobre. Il sera par la suite déposé

pour information au Conseil d’établissement du 11 novembre.

9.13 Demande des enseignants

5.0.

9.14 Demande du service de garde

5.0.

10. 10 INFORMATION

10.1 Parole à la présidente

5.0.

10.2 Parole à la représentante du comité de parents

5.0.

10.3 Parole aux enseignants

5.0.

10.4 Parole au représentant du service de garde

La technicienne, Madame Thibeault, informe les membres de la composition des

groupes du service de garde, des dineurs et du nombre d’inscriptions lors de la

dernière journée pédagogique.
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Elle remet et présente aux membres le «guide de fonctionnement pour le

personnel éducateur ».

10.5 Parole à la représentante du personnel de soutien

5.0.

10.6 Parole à la direction

Dénonciation de conflit d’intérêt

Madame Vermette informe les membres de l’importance d’utiliser le formulaire

de dénonciation de conflit d’intérêt lorsqu’il y a lieu.

Formation pour les membres

Madame Vermette informe les membres qu’il y aura bientôt une formation pour

les membres du CÉ. La date est à venir.

10.7 Parole à la professionnelle

5.0.

10.8 Parole aux membres

Des membres s’informent au sujet de l’implantation de la robotique dans les

classes de l’école.

11. AFFAIRES DIVERSES

5.0.

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin à 20h26.

Proposé par Mme Émilie Chevrier

CÉ.19-20-03 La proposition est acceptée à l’unanimité

4ZL7’

_____

Anglique Aumont Caroline Vermette

Présidente Directrice




